
「四つのテスト」 

 

真実か どうか 

みんなに 公平か 

好意と友情を深めるか 

みんなのために 

なるかどうか 

１２：３０ 開会点鐘   

・友情と親睦の握手 

・ロータリーソング 「四つのテスト」  

・お客様紹介 

・会長の時間 

・ご挨拶 3組ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐  丹羽一郎様 

      3組ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ｴﾚｸﾄ 福田治夫様    

- お食事と歓談 - 

・幹事報告 

・委員会報告 出席状況報告他       

・補佐とのクラブ協議会 

・18-19年度事業報告     川島幹事 

・講評     丹羽一郎 ガバナー補佐 

・その他  ニコニコBOX報告 

１３：３０ 閉会の点鐘 

・本日の会合（敬称略・順不同） 

＜新旧ガバナー補佐事前懇談会＞仙亭１F 

 丹羽ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、福田ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ｴﾚｸﾄ 

 岡山、川島、國田、橘 

 ＜被選理事会＞13:35～仙亭４F 

 國田、岡山、初木、米田、橘、粟津、柿丸 

 小北、源本、白井、森岡、田代、松吉 

 田中商人、内田、木﨑、川上、瀬川、稲田 

 今平、日野、杉森 

2019年5月13日 第2134回例会 

   ¥64,000-  

 ￥1,498,000-  

 

 

 

＊枚方RC・くずはRC親睦ｺﾞﾙﾌ大会勝利おめで

とうございます お誕生日祝ありがとうございます 

                        河本賢一 

＊祝令和元年             松吉冨美彦 

＊令和を佳く過ごしましょう       林  宏毅 

＊荒幡さん大久保さん林さん 

  入会おめでとうございます   堀之内 將次 

＊荒幡さん大久保さん林さん 

  入会おめでとうございます     宮地康弘 

＊令和元年この年も皆様よろしくお願いいたし 

  ます 養老委員長担当ありがとう  川島吉博 

＊77歳誕生祝をいただいて       駕田 毅 

＊誕生祝を頂いた喜びに        木﨑信也 

＊令和の始まりの例会に        中島  一 

＊入会記念祝をいただいた喜びに対して 

                       宮田   明 

本日の配布物 

・5月13日週報 

本日の回覧物 

・職場見学（交野女子学院）出欠表 

地区行事等出席予定 (敬称略) 

5/18｢2019規定審議会｣説明会  

        國田、橘、山口尚志 

5/22 ﾌﾚｯｼｭﾛｰﾀﾘｱﾝ研修交流会 

  國田、今平、内田、柿丸、河本賢一 

  高橋、田中商人、中島、長友、秀島 

5/25会員増強ｾﾐﾅｰ國田、橘、姫島 

5/271M3組新旧会長幹事会 

       岡山、川島、國田、橘 

２１３３ 
 5 8 

  85名 

 46名 

 56.79％ 

2130 
  64.94%   

 27名 

  4名 

  5名 

■「月間に因んで」 

  初木賢司 副会長 

■定例理事会 

■新会員ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 

6月5日(水) 

ひらかた仙亭 

5月22日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

■職場見学「交野女子学院」 

 10:15 仙亭集合  

■卓話 

■45周年実行委員会 例会終了後 

■ﾌﾚｯｼｭﾛｰﾀﾘｱﾝ研修交流会 

 18:00～20:30 太閤園２F 

5月29日(水) 

夜間例会 

ひらかた仙亭 

18:00～20:30 

■1部 創立記念日例会 

・講話 

京都精華大学教授 菅谷充 氏 

■2部 新入会員歓迎会 

（※アルコール類がでます） 

５月入会記念日御祝 

５月お誕生日御祝 

 駕田会員、木﨑会員、川上会員、橘会員、河本会員、林会員 

宮田会員 



会長の時間 
  皆様こんにちは。２週間ぶりのそして令和

元年最初の初例会でございます。９連休長い

方で10連休皆様いかがお過ごしでしたか？

私はちなみに農地の草刈りとゴルフを満喫い

たしました。やっと我が阪神タイガースが5割

を超え貯金2とし、本調子になって参りまし

た。 

 さて当クラブ事務所移転に関しまして会員

の皆様にご報告をさせていただきます。 

4月24日午前より特別委員会を開催させてい

ただきその結果を臨時理事会にかけさせて

いただきました。特別委員会の結果はまず年

間にかかる費用が180万円の差が出ること。

京阪HDは一切値段交渉しない、逆に家賃を

上げたいとの返答でありました。この件につき

まして特別委員の中に幸いに枚方市再開発

に理事長がメンバーにおられ、本社の京阪

HDトップの方と直接交渉をしていただく中で

の答えをいただきました。特別理事との話とし

て、5年後には枚方にホテルができるとの情報も

いただいており、その時点で１００名を超すビック

クラブとなっているだろう我がくずはクラブは新

築のホテルに代わってもいいのではないか？と

意見されました。各委員慎重審議の結果並びに

理事会の最終決議においてくずはロータリーは

仙亭に事務所を置く。定例会も仙亭にて行う。と

決定されました。この結果を國田エレクトと私が

京阪HD大塚社長とお会いさせていただき事の

経緯を詳細に説明致しました。結論としてクラブ

はくずはには戻らないとお伝えした結果、京阪

HDも快諾をいただきました。國田エレクトより、

我がクラブは地域の奉仕団体であり交通安全、

献血等の活動があり、厚かましい話ではあるが

移動例会でのパーティールーム、食事会場をお

借りできればと考えている旨の話をしてまいりま

した。以上ご報告をさせていただきます。 

 ご入会おめでとうございます！ 

創立:1974年5月30日 承認1974年6月25日  会長 岡山 量正 ／ 広報公共ｲﾒｰｼﾞ委員長 森岡順一 

ｸﾗﾌﾞ名称変更承認:2005年6月6日 

2019春の交通安全啓発活動 

交通安全啓発パレード 

2019年5月10日(金) 枚方市駅前～枚方市民会館 

  出席者：上山、白井、大橋、國田、初木、高島 

        養老、松吉、柿丸、川島、今平 11名 

 

交通安全啓発活動早朝グッズ配布 

2019年5月13日(月) 樟葉駅前 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席者：岡山、國田、川島、松吉、高橋、大橋 

     初木、林、長友、内田、日野、高島 

     橘、松田、田中、柿丸、今平、白井 18名 

2018-19新規親睦会 in 石川県 

   2019.5.11(土)～12(日) 兼六園・加賀屋・輪島朝市 

兼六園見学      橘会員69歳お誕生日の御祝 

世界一のおもてなし宿・加賀屋若女将と一緒に集合写真 

    林 誠治 新会員   大久保真紀 新会員  荒幡 篤 新会員 

        新メンバーの皆様、どうぞよろしくお願いいたします！ 


